

本連盟事務局職員不祥事のご報告とお詫び

関係者各位

平素より本連盟の活動には、格別のご理解ご支援をいただきありがとうございます。

このたび、理事会の調査により、事務局職員2名が約10年に亘り給与・賞与を不正受給していた事実が判明いたしました。

ご報告いたしますとともに、深くお詫び申し上げます。

今回の不正を発見した本連盟理事会は、調査委員会（外部識者の弁護士を含む）の報告を受け、事務局職員2名を懲戒解雇いたしました。そして、本連盟は、直ちに臨時総会を開催し、全国の各会員連盟の理事長・各支部の支部理事長の皆様へ謝罪と状況説明を行い、併せて2名の職員に対する懲戒解雇と民事・刑事両面にわたり厳正な対処をする旨のご報告をさせていただきました。

理事会として、今回の事態を重く受け止め、諸規定の改正、ガバナンス体制及び内部監査の強化等を含む再発防止策を早急に実施いたします。

今後は、理事・事務局職員一人ひとりが責務を改めて自覚し、信頼回復に向けて全力で取り組む所存でございます。

何卒ご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

取り急ぎ、ご迷惑とご心配をおかけしましたことをお詫び申し上げます。

一般社団法人 全日本吹奏楽連盟 理事長
丸谷 明夫